



LA TROMPETTE

Un bambin emprisonné en Corée du Nord après qu'une Bible a été trouvée chez ses parents

- Andrew Miiller
- [02/06/2023](#)

Un enfant de deux ans a été condamné à la prison à vie en Corée du Nord après que ses parents aient été trouvés en possession d'une Bible, selon un rapport international sur la liberté religieuse publié par le département d'État le 15 mai. Les parents ont été condamnés à mort dans le cadre de la répression brutale du christianisme en Corée du Nord.

On estime qu'il y a entre 200 000 et 400 000 chrétiens clandestins en Corée du Nord. De 50 000 à 70 000 autres sont des chrétiens connus, détenus dans les prisons nord-coréennes en raison de leurs convictions.

Liberté religieuse : La liberté religieuse est rare dans ce monde. Environ trois personnes sur quatre vivent dans un pays où de graves restrictions sont imposées au libre exercice de la religion.

Les Américains commémorent le 16 janvier comme la Journée nationale de la liberté religieuse, car c'est le 16 janvier 1786 qu'a été adoptée la loi de Virginie sur la liberté religieuse. Pourtant, certains États interdisent aux chrétiens d'adopter des enfants s'ils se prononcent contre les droits des homosexuels ou des transgenres. La liberté religieuse est donc attaquée en Amérique.

La persécution à venir : Jésus-Christ a prophétisé que, juste avant Son retour, Ses disciples seraient persécutés pour leurs croyances. Lorsque Ses disciples Lui ont demandé un signe de Sa venue, Il leur a répondu : « Prenez garde que personne ne vous séduise. Car plusieurs viendront sous mon nom, disant : C'est moi qui suis le Christ. Et ils séduiront beaucoup de gens. [...] Alors on vous livrera aux tourments, et l'on vous fera mourir ; et vous serez haïs de toutes les nations, à cause de mon nom » (Matthieu 24 : 4-5, 9).

Lorsque le Christ a dit que ses disciples seraient « haïs de toutes les nations », il a certainement inclus l'Amérique parmi elles. La protection du premier amendement dont les Américains ont bénéficié pendant des siècles s'érodera au point que les vrais croyants, et beaucoup d'autres, pourront être persécutés.

En savoir plus : Lisez [L'Amérique sous attaque](#).